



“K - GORA TWEETS BOOK”:

EL QUE ODIABA A LOS GATOS (POR SUZUKI SUZU)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Fushimi odiaba a los gatos.

O, para ser precisos, no solo a los gatos, sino a todos los animales en general. Eran ruidosos, impredecibles, y lo que es más, esparcían pelos donde quiera que iban. El pelo de su pelaje era más liviano que el aire, y tenía la capacidad inquietante de introducirse incluso en las grietas más pequeñas, causando problemas como fallas en la PC o aferrándose a su uniforme y haciéndolo parecer desordenado. Los gatos, en especial, eran el símbolo de la inmundicia y el mal. Realmente, Fushimi nunca podría entender por qué las criaturas como estas fueron exageradas.

Sin embargo, Scepter 4 mantuvo su propio gato.

El que lo recogió fue Zenjou de la sala de archivos, y la que oficialmente lo tomó fue una empleada de asuntos generales, Yoshino. Antes de que nadie lo supiera, ya estaba viviendo tranquilamente en el cuartel general. Para entonces, todos los miembros de la tropa habían reconocido a ese gato negro, llamado Kuro, de forma poco sofisticada, salvo a Fushimi, y caminaba por el dormitorio como si fuera el dueño del lugar.

Fushimi podría soportarlo si fuera eso. ¿Pero otro gato, de todas las criaturas, tirado en el dormitorio?

“...”

Frunciendo el ceño, Fushimi envió al gato una mirada asesina.

A diferencia de Kuro, este gato era blanco y tenía ojos desiguales: uno dorado y el otro azul. Estaba desparramado en la puerta principal, y cuando Fushimi se acercó, no solo no se escapó, ¡sino que incluso bostezó y se desperezó despreocupadamente! Esa arrogante actitud molestó a Fushimi aún más.

Él se acercó. El gato no se movió ni una pulgada. Estaba claro que no iba a abrir el camino para él. Incluso cuando llegó el punto en el que Fushimi dio otro paso que significaba que terminaría pisándolo, el gato aún se negó a ceder.

Fushimi fijó al gato con una mirada helada, y lo golpeó directamente en la nariz con la punta de su bota.

"Fuera de mi camino."

"¡Nyaa!"

Soltando un chillido agudo, el gato saltó a un lado. Sus ojos se abrieron de par en par, parecían dos lunas llenas mientras miraba a Fushimi, asustado. La boca de Fushimi se torció en una mueca burlona y sonrió al gato.

"Eso es lo que obtienes por burlarte de los humanos.", dijo como disgustado, y justo cuando estaba a punto de atravesar la puerta, escuchó la voz de una chica, "¡No les estoy tomando el pelo!"

Sobresaltado, giró hacia atrás y encontró a Neko de pie allí, no como un gato, sino con su forma humana. El miembro del clan Plateado, la chica en un atuendo escaso con un ojo dorado y el otro azul, estaba en cuclillas y sosteniendo su nariz.

"¿Qué, tú, cómo?"

"¿Eres Neko? ¿Qué estás haciendo aquí?"

La Teniente de Scepter 4, Awashima Seri, pasó por allí en ese momento exacto. Su momento no podría haber sido peor. Naturalmente, cuando vio a la chica en cuclillas que se llevaba una mano a la cara y al desconcertado Fushimi, los ojos de Awashima, que taladraban a su subordinado, adquirieron un agudo y airado destello.

Neko tampoco ayudó a ninguno, eligiendo ese momento para comenzar a llorar, "¡Uuuuhhh...! ¡Este tipo de anteojos me dio una patada en la cara!"

"¡¿Eh?! ¡No, yo...! ¡Eso no es...!"

¡Excepto que lo hizo y era verdad!

"¿Fushimi? Explica qué está pasando aquí, en este instante."

Atrapado entre la chica llorando que todavía sostenía su rostro y su superior que se acercaba y exudaba un aura tangible de furia, Fushimi, con el rostro crispado, solo podía pensar una cosa.

“¡Odio a los gatos!”